

AGONAC

02 102 12022

La tombola de l'école de foot a fait des heureux

Samedi dernier, au gymnase d'Agonac, Émile Maly, président de l'association La Patriote (créée en 1909), a procédé, pour la deuxième année consécutive, au tirage de la tombola, entouré des petits footballeurs U7 (les enfants de 6-7 ans). À la fin de l'entraînement, les enfants se sont précipités autour de lui pour choisir (les yeux fermés) les boules chiffrées, méthodiquement inscrites sur le tableau. 1 345 billets ont été vendus et onze artisans et commerçants de la commune ont participé.



Les bons d'achat ont été distribués aux heureux gagnants : 4 bons de 25 €, 3 de 50 €, 2 de 100 € et 2 de 150 €. Le bénéfice de la tombola permettra au club de financer des maillots « Jeunesse Beauronne Dronne » pour les petits joueurs. PHOTO CLAUDINE VEYSSIÈRE

AGONAC

07/02/2022

Une convention pour stériliser les chats errants

La maire d'Agonac, Christelle Boucaud, a réuni le conseil municipal, en présentiel pour certains, en visio-conférence pour d'autres. Parmi les points délibérants : le renouvellement auprès du CNP pour 2022 de l'assurance statutaire du personnel et de la convention d'adhésion à la médecine professionnelle, ainsi que l'autorisation de mandatement des dépenses d'investissement avant le vote du budget (25 %) ; la nomination d'un commissaire enquêteur pour les changements d'assiettes de chemins ruraux (honoraires 288 €).

La provision pour risques pour 2022 a été renouvelée pour 100 000 € et la convention avec la SPA et SOS Chats libres a été signée pour la capture, la stérilisation des chats errants et leur réintégration sur leur lieu de vie (800 € au budget) ; ces derniers ont été signalés à La Feuillade, au Bourg et route de La Chapelle.

Un guichet unique pour dématérialiser les ADS

Dans le cadre d'Amélia2, la participation de la commune sera de 1 000 € pour des travaux d'isolation et chaudière dans le dossier Baspeyrat-Coudert et de 2 500 € pour isolation, électricité, pompe à chaleur dans le dossier Burelout. La commune va mettre en place le guichet unique concernant la dématérialisation des ADS (Autorisation du droit du sol), avec une participation de 200 €, la Dordogne étant l'un des premiers départements à adhérer à la plateforme de l'État, qui a pris à sa charge la formation de 1



C'est un conseil dense qui a été présidé par Christelle Boucaud (à gauche). PHOTO ET TEXTE C. VEYSSIÈRE

600 personnes en 2021. Ensuite, une convention doit être signée avec l'EPFNA pour l'utilisation par la collectivité du parking et du garage Goin (pour stockage de matériels), à l'entrée du bourg.

Le conseil autorise l'achat d'une parcelle située aux Rebières, route de Saint-Front-d'Alemps. Il s'agit d'une bande de terrain qui sera sécurisée et permettra l'accès au bourg sans danger, à pied ou en vélo, pour prendre éventuellement le bus.

La plantation de haies, afin de protéger les usagers et les animaux en pâture, et inversement (travaux pris en charge par les services techniques), puis la vente d'un chemin situé à la Croix des Chaussées (impasse qui aboutit dans les bois actuellement et qui dessert trois propriétaires), ont été validées.

AGONAC

10/02/2022

Les enfants s'impliquent pour les oiseaux



Les petits Agonacois sont sensibles à la protection de l'environnement et de la biosphère. Voilà pourquoi ils ont fabriqué mercredi dernier des boules de graines destinées aux oiseaux vivant dans la future zone de rencontre aménagée par la municipalité. PHOTO CLAUDINE VEYSSIÈRE

AGONAC

11/02/2022

Un atelier de mécanique générale s'installe



Johan Preguimbeau a installé son atelier début décembre. PHOTO C. V.

Megafi, c'est son nom. Un nouvel atelier s'est ouvert le 1^{er} décembre ; Johan Preguimbeau vous propose de la mécanique générale, mais aussi de l'usinage traditionnel, tournage, soudure, fraisage, sertissage flexible hydraulique et de la vente de fourniture industrielle.

Il fabrique, entretient, rénove, répare, tout, les voitures, les vélos et motos, les machines agricoles et autres. Titulaire d'un Bac mécanique auto, ferronnerie et

usinage. Il est aussi formateur en centre de réinsertion et emploie actuellement, en alternance, deux jeunes du lycée Léonard-de-Vinci à Périgueux.

Megafi, 7 route de Sanet à Agonac.
Renseignements au 06 46 45 47 00
ou megafi24460@gmail.com

■ **Correspondant DL**

Claudine Veyssière.

Tél : 06 19 76 14 12.

claudineveyssiere@sfr.fr

ENTRETIEN AVEC CHRISTELLE BOUCAUD

« Revenir à l'essentiel et créer du lien à Agonac »

La maire d'Agonac est revenue sur le bilan de l'année passée et sur les projets à venir. Remise en service de deux lavoirs, renouvellement du mobilier urbain entre autres, autant de projets qui permettront aux Agonacois de revenir à l'essentiel : créer du lien.

Comme tous ses homologues, la maire d'Agonac, Christelle Boucaud, n'a pas pu réunir ses administrés en janvier pour la traditionnelle présentation des vœux. DL l'a rencontrée afin de faire le point sur l'année passée et celle à venir.

DL : Quels ont été les faits marquants en 2021 dans votre commune ?

Christelle Boucaud : « Comme partout, je le regrette, plusieurs manifestations publiques ont dû être annulées, faute à la pandémie. Toutefois, les dossiers en cours ont suivi, malgré tout, leur chemin, et divers projets ont ainsi abouti. D'abord, notre Maison médicale s'est étoffée, des professionnels de santé se partagent ainsi l'espace : quatre médecins généralistes, trois infirmières, un kinésithérapeute, une pédicure-podologue, une ostéopathe, une psychologue, une art-thérapeute, un dentiste. A venir dans l'année, une psychomotricienne et une sophrologue. En ce qui concerne les travaux dans le bourg, des aménagements ont été faits sur la place du 11-Novembre, le monument aux morts a retrouvé son emplacement initial, et une déviation a été installée, de concert avec le conseil départemental, afin de faciliter le passage des poids lourds de plus de 19 tonnes. Au niveau informatique, l'application citoyenne CITYALL a été mise



La maire d'Agonac, Christelle Boucaud, a présenté tous les projets que la municipalité va mener cette année. PHOTO C. V.

en place ; elle permet, par les réseaux sociaux, le relais entre municipalité et habitants, et l'information en temps réel sur les



Une application citoyenne a été mise en place pour permettre le relais entre municipalité et habitants.

événements, les assos, la météo, les travaux et activités de la mairie, les concerts, les animations. Sur le volet culturel, la médiathèque a ouvert ses portes à l'auteur de BD, Giacomo Nanni, et les grands événements d'été ont pu avoir lieu, le festival Expoésie, Sinfonia et MNOP, le cinéma plein air, le vide-greniers, la foire aux vins, une soirée flamenco et l'accueil du Tour du Limousin. »

DL : Quels sont les projets pour 2022 ?

CB : « Notre priorité demeure la participation citoyenne, revenir sur l'essentiel, créer du lien. Pour cela, la municipalité a acquis un

terrain de 4 000 m², une zone naturelle où le grand projet est de permettre aux habitants de se l'approprier, de se rencontrer, de se découvrir et se redécouvrir. Divers ateliers vont être mis en place, dont le premier est prévu le 26 mars sur le site. Et enfin, la réhabilitation du petit patrimoine, avec le nettoyage et la remise en service des lavoirs de Maret et du Timbre, toujours avec la participation de la population. L'embellissement du bourg se fera au cours de l'année à venir : renouveler le mobilier urbain, installer des poubelles de tri sélectif, des bornes à hygiène canine, et des panneaux d'affichage pour faciliter l'information. Et enfin, moderniser l'éclairage public qui entraînera des économies d'énergie. »

DL : Le mot de la fin ?

CB : « Que l'on puisse revenir à une vie normale, faite de partage et de convivialité, enfin. »

■ Correspondant DL
Claudine Veyssièrre.
Tél : 06 19 76 14 12.
claudineveyssièrre@sfr.fr

AGONAC

Un nouvel élevage bio de 380 petits poussins



À 36 ans, Hugo Rongiéras s'est reconverti professionnellement et a aménagé une « poussinière ». PHOTO CLAUDINE VEYSSIERE

Hugo Rongiéras, enfant de la commune de 36 ans, exerçait dans le sport adapté puis a choisi une reconversion professionnelle. Après avoir obtenu un STAV (Science et technologie de l'agronomie et du vivant), il a aménagé des terrains familiaux, créé une « poussinière », et se lance dans l'élevage bio. C'est ainsi qu'il a reçu la semaine dernière 380 poussins « cou nu », nés dans un couvoir de la Côte d'Argent, dans les Landes. Le cahier des charges est strict : juste âgés de quelques

jours, ils sont installés dans un local chauffé à 35° où ils vont rester quatre à six semaines, nourris d'un mélange de farine, vitamines, oligo-éléments, orge, soja, protéines, luzerne, légumineuses, régulièrement contrôlés par un vétérinaire.

Afin d'éloigner le risque de la grippe aviaire. Puis ils pourront sortir à l'extérieur (4 m² par animal), aménagé d'arbres et dûment clôturé afin de les protéger des prédateurs, la durée d'élevage étant de 81 jours minimum avant l'abattage.

AGONAC

23/02/22

Lire au cœur de la nuit



Chaque année la médiathèque organise une lecture de nuit. Ainsi, samedi soir, les bibliothécaires Line et Emma, accompagnées d'Hélène, leur collègue à la retraite, ont invité le public à une soirée lecture et déambulation, afin d'apporter du mouvement et dynamiser l'espace. Chaque scénette faisait honneur à l'amour, avec le renfort de La troupe « Les Blettes de scène » de Saint-Laurent-sur-Manoire. Il y en avait pour tous. *Le monstre du placard amoureux* pour les enfants, un rendez-vous autour d'une table et un café, des extraits littéraires célébrant l'amour au fil des siècles, des petites phrases éparpillées dans un accroche rêves. Et pour finir, chanté à deux voix, l'hymne à l'amour d'Édith Piaf. Des jolis textes choisis, des beaux sentiments ont fait de ce moment partagé une belle soirée pour petits et grands et revenir à l'essentiel, l'amour de l'autre. TEXTE ET PHOTO CLAUDINE VEYSSIÈRE